

— UNION RADIO ——
La "Gaceta" publica ceses y nombramientos de jueces de instrucción y fis
cales. Así mismo para que no se hagan pagos a ninguna clase de militares —
sin que las nóminas hayan sido revisadas por el Ministro de la Guerra. Han
visitado a azaña políticos franceses pertenecientes al Frente Popular de
aquella nación con la pretensión de recoger información para difundirla por
el extranjero; ya saben a qué atenerse los que la reciban dada la fuente y
el medio de difusión.

Giral estuvo primero en el Ministerio de Marina y luego en el de la Guerra. La noticia que dió la emisora procedente del extranjero no tenía relación con España; no encontró de esta procedencia nada que le fuera favorable. Dictando normas sobre matrículas y otros extremos para el funcionamiento de las oscuelas públicas. Advirtiendo que mientras duren las actuales —

circunstancias queda prohibido el reparto de leche a domicilio.

A las cuatro de la mañana se realizó un bombardeo sobre Madrid. Intenta desvirtuar los efectos y sólo hace referencia a bombas caídas en las proximidades de Barajas, indica que funcionaron las baterías antiaéreas pero sin alcanzar a ningún aparato y después del vuelo sobre Madrid lo hicieron so--bre Guadalajara; hace protestas sobre el proceder por ser Madrid ciudad abierta, pero no registra, que como ellos hacen, se haya bombardeado en ningún edificio ni zona que carezca de sello militar, ni ha habido bajas entre el elemento civil. Los comentarios más agrios de la emisora se dedican a las proclamas que arrojaron sobre Madrid nuestros aviadores, en las que informaban al público sobre la verdadera situación en extremos en que no cabe la discusión, tal como el número de provincias que dominamos; a esto quie-ren contestar con los convoyes que se reciben en Madrid, que buen cuidado tienen de enumerarlos concretamente y nosotros los recogemos siempre en nuestra información, porque son tan pocos y ten poco importantes en su cuan tía que prueban lo contrario de lo que pretende el Gobierno; el otro argumento es por el estilo, pues dice que a Madrid lo visitan extranjeros, si los más caracterizados e indeseables elementos de ese conglomerado judio-ma sónico que es el Frente Popular francés.

Ligeros encuentros en la Sierra, tranquilidad en los demás frentes y du-

ra lucha en Asturias y Guipúzcoa.

La revista de Comisario del mes actual se exige sea absolutamente personal. El representante de Colombia ruega se desmienta el que haya abandonado España.

A la salida del Consejo de Ministros dijo Giral que no tenía noticias que comunicar.

Por las milicias fué detenido el ex Ministro Sr. Salazar Alonso, el que fué conducido al Cuartel de Pontejos, en el que se hizo cargo del preso el Director General de Seguridad Muñoz, que lo condujo a la Cárcel Modelo donde fué sometido a interrogatorio.

Sobre la zona de Talavera ha habido actividad de aviación de ambos ban-dos. Los milicianos de la 4º y 6º Compañías del Batallón de Acero han sido convocados en su Cuartel por el Comandante Lister para un asunto de inte-

50.

rés. Ayer primero de Septiembre, día que dedican a las juventudes hubo un des file de éstas acompañadas de toda clase de elementos del Frente Popular y - fuerzas armadas, por el Paseo de la Castellana; el Gobierno que estaba reuni-do en Consejo lo interrumpió para presenciar aquél.

Actividad bélica en Sigüenza, Huesca, Terual y Córdoba. Respecto a Algeciras dice, que por sus calles sólo circulan falangistas, requetés y moros.

RADIO TOIEDO: Un aviso del Gobernador Civil ordenando a todo el que tenga aparato de radio que lo entregue en el Gobierno Civil. Temen a la

verdad que les es adversa.

lis

lan

de

or

y

8-

9-

a

n

RADIO PORTUGAL: En Madrid, el Director del Museo del Prado ha tomado sus medidas para poner a salvo el tesoro artístico que en él se encuentra, comentaba la locutora que no tenía necesidad de ello, pues nosotros no somos como ellos que bombardean los monumentos artísticos. Hace comentarios la emisora sobre las señales de alarma adoptadas en Madrid. La situación en Canarias es de absoluta normalidad. Además del piloto Pombo, el Comandante Franco se ha sumado al movimiento nacionalistá.

El enviado especial de "Havas", vuelve a hablar de la nota diplomática derivada de las gestiones del Embajador de la Argentina y demás diplomáticos residentes en Hendaya, y después reconoce la toma del fuerte de Fagoain en Irún, lo cual supone avance de las fuerzas nacionalistas siendo así que quería hacernos creer esta Agencia informativa que no había habido —

modificación en dicho punto.

Radio Portugal confirma la marcha de los delegados españoles del

Frente Popular a París de que habla Radio Italia.

Los Laboristas ingleses de Newcastell votan acuerdo de adhesión al Gobierno Giral en nombre de la democracia. Estos Laboristas que tanto llori que aron cuando fué ejecutado Huppman, no tienen ahora una sola lágrima para las numerosas víctimas de las atrocidades cometidas por los rojos al servicio de eso que llaman Gobierno democrático a Giral.

La Agencia Havas aclara que la nota portuguesa sobre no interven ción en los asuntos de España, puntualiza la no intervención indirecta y re clama garantías de que esta intervención indirecta no ha de realizarse por

ninguno de los países adheridos al pacto.

Se dijo que Domingo Ortega había sido fusilado; afortunadamente no

hay tal, y este diestro toreará mañana en Perpiñán.

Un aeroplano del Gobierno de Madrid procedente de Santander, voló a yer sobre Burgos y Ávila. Dos bombas cayeron sobre el Hospital de la primera de estas poblaciones, edificio muy grande y señalado con una gran bandera de la Cruz Roja.

El Ceneral Cabanellas envió un telegrama de protesta ante la Cruz

Roja del bombardeo del Hospital. En Ávila, no hubo víctimas.

Estas noticias están dadas por un enviado de la Agencia "Havas" -- que dice recorrió la Ciudad de Buergos después del bombardeo presenciando también las manifestaciones de la Ciudad; pero Madrid no ha dicho nada de - ésto por lo cual recogemos esta información con toda clase de reservas.

Sigue actuando en Madrid el Tribunal popular instalado en la Cár--cel Modelo dictando severas y varias sentencias, acusándose la divergencia
entre los Jueces de Derecho unísona, que vienen a ser los antiguos Magis--trados y los jueces de hecho que son como los jurados y que tratan siempre
de agravar las penas.

En Barcelona se verificó el entierro del italiano Mario Angelini - Jefe de una de las columnas salidas de Cataluña para el frente aragonés.

Radio Portugal lee la nota del Ministro de la Guerra de Madrid, ——
llamando a la 4º y 6º Compañías del Batallón de "Acero", y dice, es una
prueba más de la desaparición en Oropesa de las restantes Compañías.

Huídos malagueños llegados a Cibraltar, declaran que los nacionalis tas están a cinco Km. de aquella Ciudad. Los aviones hacionalistas vuelan — sobre ella con frecuencia y muchos de sus habitantes buscan refugio en el — Puerto. Existen grandes divergencias entre los comunistas, pues algunos quie

ren rendirse, pero otros se obstinan en la defensa y el final se cree muy próximo.

Indalecio Prieto en unas declaraciones habla de la posibilidad de unapróxima combinación ministerial entrando en el Gobierno todos los elementos del Frente Popular, es decir, Socialistas, Comunistas y separatistas vascos g demás de los azañistas.

El General Queipo en su charla de hoy manifiesta, que nuestras fuerzas victoriosas en Oropesa han tenido que organizar un convoy de 100 camiones para recoger el material tomado a los rebeldes. Alude a lo que Madrid dijo de haber caballería mora, y dice que no es cierto, pues ahora es cuando milicianos nacionalistas de Badajoz forman algunos Escuadrones. Insiste en que-el Gobierno de Madrid oculta el triunfo indudable obtenido en la Sierra -al tomar Navas del Marqués y que la marcha sobre Madrid se verificará después de la toma de Irún en el Norte y la de Toledo por las fuerzas de Yagüe, cuya columna Castejón sigue avanzando sin dar noticias de su situación cosa perfectamente explicable en el deseo de realizar sorpresas tan halagüe mas como Guadalupe y Oropesa. Según dicho General, ha aparecido en Madrid un nuevo partido político "el Obrero Marxista" P.O.M.

RESUMEN DE LA SITUACION. - En Asturias, la columna gallega de Cavalcanti y la de Aranda se reunieron en Isturiz a 30 km.de Trubia. Desde allí, una vez conquistada Trubia seguirán hacia Oviedo camino de Gijón. No han encon trado hasta ahora ninguna resistencia. Han sido cortadas las comunicaciones entre San Sebastián e Irún y entre Irún y la frontera. En el ataque a Irún se han empleado por primera vez varios tanques. Se tomó el fuerte de Andoain que coge de flanco a las trincheras de los gubernamentales de Madrid Fan la frontera francesa, van apareciendo grupos de fugitivos procedentes de los rojos que combatían en esta región y rehuyen caer en poder de los nacionalistas, pues la rendición de Irún es cosa segura aunque no tan rápida como quisiéramos, pues por la importancia de esta Ciudad la resistencia ha de ser grande. En Sigüenza, la columna ha tomado una sierra cercana a la población cuyo nombre no entendemos.

Las fuerzas de la Sierra permanecen casi inactivas esperando la toma de Irún y la de Toledo. Hacia Buitrago, algunos avances de los nacionalistas. Yague ha operado apoderándose de Calzada de Oropesa, Oropesa, Torrico y Lagartera.

Los partes de Madrid dicen que se lucha en Extremadura. Todos nuestros lectores saben que estos pueblos son de la provincia de Toledo. La última vez que se ha combatido en Extremadura fué en Peraleda de la Mata pueblo en el límite de la de Cáceres. Por el Puerto de San Vicente primero de la provincia de Toledo, se pasó hace muchos días. Las columnas que vienen hacia Toledo son dos y es fácil la confusión entre una y otra, sobre: todo, teniendo presente que una de ellas mandada por el Comandante Castejón es parte de la total que manda Yagüe y las informaciones, que unas veces concretan columna Castejón y otras veces hablan en general de la columna Yagüe.

Sigue desarrollando gran actividad nuestra aviación que bombardeó en - Guadalajara la Fábrica de la Hispano Suiza a dos Km. de la Ciudad, y Cuarteles en Alcalá de Henares. En Málaga hubo también bombardeo refugiándose una parte de los rebeldes en el Puerto. A las cuatro de la madrugada, bombardearon también algunos objetivos militares de Madrid. Y por último, como se ha dicho más arriba, actuó también sobre Irún.

RADIO ITALIA: La mayor parte de la información de esta emisora, serefiere a las maniobras militares italianas, discurso de Mussolini y comentarios de la prensa extranjera sobre ambos acontecimientos.

TANGER: Noticias de diversos orígenes dan cuenta de que las tropas --nacionalistas siguen obteniendo éxitos en diversos sectores. Los Jefes -marxistas huyeron de Málaga a bordo de dos vapores, y en Irún ha empezado
la evacuación de la población civil. Llegó a Paris una Comisión del Fren-

## " EL ALCAZAR " . Miércoles 2 de Septiembre de 1.936. Núm. 38. Pág. 48.

te Popular español compuesta de Lara, Marcelino Domingo y La Pasionaria. La Embajada alemana ha presentado una reclamación muy enérgica al Gobierno de Madrid a consecuencia de un incidente entre un Barco alemán y otro del Gobierno.

Continúan las dimisiones de diplomáticos españoles que se ofrecen al Cobierno de Burgos. Las últimas se refieren al Ministro español en Atenas v

al Cónsul general de Montreal (Canadá).

onsul general de Montreal (Canadá). El corresponsal de Crónica de Londres dice, que el Gobierno de Madrid ha perdido todo control sobre la situación que está en manos de los comités y alude a algún hecho político próximo (crisis?). Para circular por las calles, hace falta un permiso de los comités:

ANSTERDAM: A consecuencia de las concomitancias de socialistas con co munistas, varios significados Jefes de los primeros se han separado del Par

31.

TUV

tos

AS

3

jo

H

n 'üe

'n

Ea.

51

9 'n

4

Un prestigioso Senador Belga hace un llamamiento a los diversos parti dos para constituir un frente anticomunista.

Los periódicos parisinos de la derecha preguntan a su Gobierno si es cierto que la defensa de Irún está bajo el mando de un Oficial francés.

BAYONA: Sigue el bombardeo intenso de Irún y también fué bombardeado Madrid y otros puntos por la aviación nacionalista.

## INFORMACION ALCAZAREÑA

61 chupinazos de 15'50 cm. entre mañana y tarde con la geacción de siempre y aumento de indignación por el destrozo artístico de parte de nues tro incomparable patio, sin otros efectos, a Dios gracias. Con la indignación aumentó el fervor por la causa y nuevos brios para llevar a término esta gloriosa empresa. La convivencia anuda lazos de compañerismo y amistad que al calor de los mismos ideales y sentimientos y a través de las resistencias del medio, nos fundirá por vida, ello no debe olvidarlo nadie y todos dobemos contribuir a esta solidaridad poniéndonos por encima de pequeños detalles que no tienen más importancia que la que puede conceder un exage-.rado amor propio.

## ASA I E M P.

٦L	 n -	a	۵.

## 1 2 3 4

PRIMERA-DOS TODO MUCHO A SU DOS-DOS.

Formar una frase de estas sílabas teniendo en cuenta los siguientes

-Charada-	Sílabas:	Dirán el nombre de
¿Estarán nuestra tropas allí?	1-2	Flor
La PRIMERA es vocal que,	3 4 <b>-</b> 6	Tajo Del volcán
con la que sigue metal, TERCIA y CUARTA es un sistema	5-6	La tierra
DOS y CUATRO es una flor,	6-5 2-4	Bovino Habitación
en el cielo UNA y CUATRO y el TODO la situación.	5-2.	Vivienda
y of 1050 ta Situación.	1-5	Pétreo

Y tendréis el nombre de una moderna canción.

000000000000 Las soluciones mañana 000000000000

VISADO POR LA CENSURA